

Editorial

Berufsdermatologie in Zeiten von COVID-19: Was jetzt und nach der Krise zu tun ist
P. Elsner, A. Bauer, J. Geier und C. Skudlik

1 Occupational dermatology in the time of COVID-19: What has do be done now and after the crisis
P. Elsner, A. Bauer, J. Geier and C. Skudlik

Neurodermitis

Gastediton: A. Heratizadeh

Editorial
A. Heratizadeh

Editorial

Atopic eczema

Edited by: A. Heratizadeh

4 Editorial
A. Heratizadeh

Vom Genotyp zum Phänotyp – was wissen wir über die genetische Prädisposition zum atopischen Ekzem?
D. Stölzl und E. Rodríguez

5 From genotype to phenotype – what do we know about the genetic predisposition to atopic eczema?
D. Stölzl and E. Rodríguez

Ursache und Wirkung – die Rolle der Hautbarriere bei atopischer Dermatitis
U. Darsow und T. Biedermann

12 Cause and effect – role of the skin barrier in atopic dermatitis
U. Darsow and T. Biedermann

Vielversprechende immunologische Erkenntnisse mit Implikationen für die Systemtherapie bei atopischer Dermatitis
S. Wagenknecht, L.M. Roesner, S. Mommert, K. Schaper-Gerhardt, J. Zeitvogel und T. Werfel

20 Promising immunologic findings with impacts on systemic therapy of atopic dermatitis
S. Wagenknecht, L.M. Roesner, S. Mommert, K. Schaper-Gerhardt, J. Zeitvogel and T. Werfel

Der Einsatz von Dupilumab bei der atopischen Dermatitis
A. Heratizadeh und T. Werfel

27 The use of dupilumab in atopic dermatitis
A. Heratizadeh and T. Werfel

Verminderte berufliche Leistungsfähigkeit und Lebensqualität bei Patient/innen mit moderater bis schwerer Neurodermitis – Ergebnisse aus dem Deutschen Neurodermitisregister TREATgermany
E. Haufe, S. Abraham, A. Heratizadeh, et al.

35 Decreased professional performance and quality of life in patients with moderate-to-severe atopic eczema – Results from the German atopic eczema registry TREATgermany
E. Haufe, S. Abraham, A. Heratizadeh, et al.

Mitteilungen

44 News

01
20